

## Aipda Anas Nashor Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Terus Bangun Silaturahmi di Kp. Loji

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 13, 2023 - 15:52



*Polres Cianjur Polda Jabar - Aipda Anas Nashor, Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang, kembali mengukuhkan kedekatannya dengan masyarakat melalui kegiatan silaturahmi. Kali ini, beliau mendatangi Kampung Loji, Desa Cugenang, untuk berdialog dengan warga guna menyampaikan pesan kamtibmas serta mengajak mereka untuk meningkatkan partisipasi dalam kegiatan ronda malam.*

Senin (13/11/2023)

Dalam pertemuan yang penuh keakraban, Aipda Anas Nashor mengajak warga untuk bersama-sama menjaga keamanan lingkungan mereka. Beliau menyampaikan pesan-pesan kamtibmas, termasuk langkah-langkah preventif dalam mengurangi potensi tindak kriminal. Selain itu, pentingnya kerjasama warga dalam meningkatkan kewaspadaan, terutama melalui kegiatan ronda malam, juga menjadi fokus pembicaraan.

"Silaturahmi ini bukan hanya sekadar kunjungan rutin, tetapi juga sebagai wujud kepedulian polisi terhadap keamanan dan kenyamanan warga. Dengan saling berkoordinasi dan meningkatkan kegiatan ronda malam, kita dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan terhindar dari potensi kejahatan," ujar Aipda Anas Nashor.

Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, memberikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas. "Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam kegiatan silaturahmi ini sangat positif. Ini adalah langkah konkret untuk membangun hubungan yang baik antara polisi dan masyarakat," ungkap AKP Tedi Setiadi.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang AKP Tedi Setiadi, memberikan statemen dan penghargaan atas kinerja Aipda Anas Nashor. "Silaturahmi yang dibangun dengan warga merupakan langkah strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Saya memberikan apresiasi yang tinggi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya," ujar AKP Tedi Setiadi.

Dengan terus terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dan warga, diharapkan ke depannya akan terbentuk kolaborasi yang lebih erat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kampung Loji, Desa Cugenang.